
〈例会日〉毎週水曜日12：30～13：30〈会場〉パレスホテル大宮
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ウガンダに行こう。元子ども兵の声を聞くため。 大槌復興刺し子プロジェクト
~刺し子を活用した自立支援~

2月28日（水）

3081

　認定NPO法人テラ・ルネッサンスの鬼丸 昌也様
から、子ども兵が増える背景、元子ども兵社会復帰支援
プロジェクトの一例でウガンダでの取り組み・成果に
ついて、さらに岩手県大槌復興刺し子プロジェクトなど
について貴重なお話をいただきました。

認定 NPO 法人テラ・ルネッサンス
創設者 / 理事 / 国内事業部長 鬼丸 昌也 様

❶BHN支援活動
❷能力向上支援活動
❸心理社会支援活動 
❹収入向上（マイクロクレジット）支援活動

一歩を踏み出す勇気
ウガンダでの取り組み・成果について

お客様、会員の皆様こんにちは。
2月も最終日です。受験生に

お子さんやお孫さんをお持ちの方々に
とっても最後の追い込み日程ではない
でしょうか。
私は大学に学校推薦で行ったため、
受験はしませんでしたが本心で進みた
い道ではありませんでした。
覚えてらっしゃる方もいるかもしれ
ませんが、本当は仏教美術、特に仏像
の研究家になるつもりでした。家族の
反対は特にありませんでしたが、断念
したきっかけの一つは自分に色覚障害
があること、そしてもう一つが高校２
年の時にNHKで見た唐招提寺の森本
孝順長老の対談番組でした。（確か３
回シリーズで聞き手が曽野綾子だった
気がします。）
もともと仏像は好きですが、仏教・
宗教の道に進む気は全くなかった私
でした。しかし、森本長老の高潔な話
には感動し、師の指導は仰ぎたいと
思いました。また唐招提寺は素晴らし
い多くの国宝の仏像もありますので、
毎日それらの仏像と共に暮らす生活
も良いかなと思いました。根性には自
信があったので修行に不安はありま

せんでした。母には「男がそう思うの
だったら明日にでもすぐに身一つでい
いから唐招提寺に行きなさい。」と強
く言われました。ただ厳格に仏の道を
求める森本長老ですから当然妻帯は
していません。当時は高校時代で今
と違いイケてた私は、二つの女子高に
ファンクラブを持って楽しい生活でし
たので、生涯女性とお付き合いせず
家族を持たない人生の覚悟はできず、
この厳格さが求められる学究者への
道に自分が進めるのかへの疑問符と
なった一つでした。
人間とは不思議なもので、好きで
進んだわけではない全く逆の道で
も、なぜか本気で勉強する結果とな
り、仏教研究家では恐らくできなか
であろう自分の書籍も現在までに共
著も含め7冊出すことができ、全国で
講演できるようになったのは人生の
おもしろさです。
唐招提寺の国宝の仏像の一つに、
奈良時代の作の千手観音像がありま
す。正式には千手千眼観世音菩薩（手
の平に眼がついているので。）と言った
りもします。通常は合掌している両手
の他に40本の手を持ちそれぞれが25

の世界を救うということから40×25
で千手観音と呼びます。しかし実際に
1000本の手を持つ千手観音像が2体
あり、それぞれが国宝です。
その一体が唐招提寺の千手観音像
で、大変迫力のある立像です。ではも
う一体はというと大阪の葛井寺（字は
違いますが昔の近鉄バファローズの
本拠地藤井寺球場の藤井寺にありま
す。）というお寺にあります。こちらの
仏像はその造形美が優れていますが、
残念ながらまだ私は見たことがありま
せん。
なぜ、今日の会長挨拶にこの話をし
ているかというと、実は3月11日まで東
京国立博物館にこの葛井寺の国宝千
手観音像が来ています。税理士の私に
とって非常に厳しい期間ですが、もし
奇跡的にゆとりができれば一目だけで
も鑑賞してみたいと思っています。
本日も最後までお付き合いのほどど
うぞよろしくお願いいたします。
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2月28日

2月14日

第3081例会

第3079例会

75名（72名）

10名

45名（62.5%） 2018年３月14日（水）12：30点鐘 パレスホテル大宮
【卓話】  医療法人COSMOS大竹歯科クリニック 

理事長
大竹 敦　会員73.91%

鬼丸昌也様　卓話ありがとうござい
ます。
〈江本尚浩・岩井良彦・大瀧榮壽・中川
高志・櫻井義久・徳山義行・小林憲樹・
山本和保・石井宣子・内藤考三・小川和
信・齋藤守毅〉
鬼丸様　ようこそ
卓話ありがとうございます。
〈遠藤省吾〉
お客様ようこそ。
〈関口　茂・岩瀬雄一・森　正志〉
鬼丸様
本日はよろしくお願い致します。
〈矢崎直良〉
テラ・ルネッサンス鬼丸様
卓話ありがとうございます。
〈諏訪慶三〉
本日から入会させていただきます。
今後共宜しくお願いいたします。
〈横溝隆一〉
JTB関東　横溝隆一さん
大宮ロータリー入会おめでとうござい
ます。
〈江本尚浩・大瀧榮壽・本多　隆・浅野　
仁・櫻井義久・進藤博司・清水啓生〉

JTB　横溝支店長
入会お目出とうございます。
長谷川さんの引き継ぎよろしくおね
がいします。
〈岸　聡〉
横溝さん
入会おめでとうございます。
これからよろしくお願いします。
〈小林義久・田中康之〉
横溝会員
よろしくお願いいたします。
〈善行地潔〉
先週の土曜日に合気道で「肉離れ」
になり、足を引きずっています。
皆様も気をつけてください！
〈平田　繁〉
伊藤秘書課長の御縁で30年ぶりに
先輩と会えることになりました。
江本会長の人脈に感謝！
〈鈴木俊一〉
齋藤幹事、地区ではお世話になりま
す。
〈田中康之〉
本日早退させていただきます。
〈星野晃一郎〉

昨日は財団セミナーに参加させて
頂きました。
ありがとうございます。
〈三浦　守〉
2/25（日）大宮アルディージャのチ
ケットありがとうございます。
2対1　初戦見事な勝利でした。
〈小坂良二〉
妻の誕生日祝いのお花
ありがとうございます。
〈福島謙二〉
先日の地区研修セミナー
お疲れ様でした。
〈小川武士〉
暖かくなりましたが、三寒四温まだ
まだ寒さもありますので、ご自愛く
ださい。
〈太田英成〉

田中さん、山本さん昨日はありがと
うございました。
〈齋藤守毅〉
小林治夫さん　司会ありがとうござ
います。
〈江本尚浩・櫻井義久・高山利弘・栗岡宏
治・齋藤守毅〉
小林治夫さん、なれない司会ご苦労
様です。
〈平田　繁〉
小林治夫会員
司会お疲れ様でした。
〈戸井田修〉

2月28日の合計金額 58,000円
（2月28日までの累計金額1,897,000円）


